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《集計結果の見方》

・集計結果の百分率（％）については、少数点以下第２位を四捨五入して表示している。

・図（グラフ）の中で使用されているアルファベット（n）はその設問に対する回答数で

ある。

・複数回答の設問については、各選択肢の回答構成比の合計が１００％を超える。

Ⅰ 調査の概要

【調査の目的】 エネルギー・食料品価格等の物価高騰の影響を受ける各自治会に対し

て、自治会活動の継続を支援し、地域コミュニティの活性化を図るた

め、令和５年８月２１日（月）に「春日部市自治会活動支援給付金」を

支給しました。

本給付金の効果を検証し、次の施策へと繋げるため下記のとおりアンケ

ート調査を実施したものです。

【調 査 時 期】 令和５年８月～１２月

【調 査 対 象】 自治会連合会加盟１９８自治会

【回 答 数】 １３３自治会

【回 答 率】 ６７．２％
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質問１ 給付金をどのように使用しましたか。

最も多い回答は「イベントの開催費（夏まつり、納涼祭、体育祭、秋まつり、子ど

も会、敬老会、餅つき等）」（46.6％）であり、次いで「集会所の整備（掲示板設置、

外壁修理、パソコン、テーブル、イス、空調機等の購入）」（29.3％）となっています。

感染防止対策のため数年間中止していたイベントを再開するための運営費として

の使用が多かったことが分かりました。

Ⅱ 調査結果

11.3％

12.8％

29.3％

46.6％

0% 20% 40% 60%

防災機器等の購入（消火器、ラジオ、水、食料等）

（n=15）

自治会費や光熱費等に充当、会員へクオカード等を配布

（n=17）

集会所の整備（掲示板設置、外壁修理、パソコン、テーブ

ル、イス、空調機等の購入）（n=39）

イベントの開催費（夏まつり、納涼祭、体育祭、秋まつり、

子ども会、敬老会、餅つき等）（n=62）

　問1　給付金をどのように使用しましたか。　　　
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質問２ 給付金を使用した結果、どのような効果がありましたか。

最も多い回答は「数年中止となっていたイベントが再開でき、久しぶりに会員相互

の交流が図られ、会員に喜ばれた」（39.8%）であり、次いで「給付金で購入した備品

により自治会の活動の幅が広がり、子供から高齢者まで多くの会員に喜ばれた」

（21.1％）となっています。

数年ぶりにイベントの開催で会員同士の交流ができ、地域内が活性化するととも

に、集会所の備品や防災用機器の購入により、会員から感謝されたといった意見が

多く見られました。

《理由（抜粋）》

1.6％

1.6％

4.1％

5.7％

5.7％

9.8％

10.6％

21.1％

39.8％

0% 20% 40%

会員の退会を防ぐことができた（n=2）

物価高騰に伴う費用上昇分の補填ができた（n=2）

イベントをグレードアップして開催することができた

（n=5）

自治会費に充当することで会員の経済的負担を減らすこと

ができた（n=7）

会員の減少により会費だけではイベントの開催が困難で

あったが、イベントの開催費に充てることができた

（n=7）

集会所等の修繕により利便性が向上し助かった（n=12）

防災用機器や備蓄品等の購入により自治会の防災対策が充

実した（n=13）

給付金で購入した備品により自治会の活動の幅が広がり、

子供から高齢者まで多くの会員に喜ばれた（n=26）

数年中止となっていたイベントが再開でき、久しぶりに会

員相互の交流が図られ、会員に喜ばれた（n=49）

　　問2　給付金を使用した結果、どのような効果がありましたか。　
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質問３ 給付金の満足度はいかがでしたか。

最も多い回答は「とても満足」（74.4％）であり、次いで「やや満足」（23.3%）と

なっています。

多くの自治会において満足している一方で、少数ではありますがやや不満である

という回答がありました。

《理由（抜粋）》

【満足・やや満足】

・コロナ禍で４年ぶりの行事を行うのに、物価高騰の対応等助かった。

・町内会財政に多少の余裕ができた。

・地区の運営費が少ないことから、これからも給付金を使用して活動を活性化したい。

・少しでも自治会運営の足しになった。

・祭りやイベントが充実したものとなった。

・当自治会の地域活性化の要である、夏祭りを無事実施できた事は大変有意義であり、今後の

自治会事業の足がかりとなった意味は大きい。

・イベントがレベルアップし、多くの人が参加できた。子供、若い人が多く参加してくれた。

・自治会加入世帯の減少などから収入が減っており、光熱費の高騰で支出が増えてきている為、

運営の助けになった。

・自治会の防災への備えが充実した。

・高い防災機材が購入できた。災害時の電源として利用できる。

・自治会内の財政上の制約から、臨時的な出費に充てることは難しかったので、今回の様な

給付金は非常に有難かった。

・地区内の皆さんに大変喜ばれた。

・物価高騰しているので、自治会活動の運営上助かった。

・限られた予算の中で、自治会活動を活性化させることはなかなか難しいと考える。その中で

も、こうした給付金をうまく活用し活性化できるのであれば、非常にありがたい。

【やや不満】

・グレードアップして参加者は満足したけれど、年度途中の支給のため、当初予算に組み込め

なかった。

・１０万以上の物品が購入できたのは「とても満足」だが、単年度で終わりなので不満。

2.3％

23.3％

74.4％

0% 20% 40% 60% 80%

やや不満（n=3）

やや満足（n=30）

とても満足（n=96）

　　問3  給付金の満足度はいかがでしたか。　　
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質問４ 給付前に比べて給付後は自治会の活動が活性化したと思いますか。

「はい」（93.6％）と、多くの自治会で自治会の活動が活性化したという回答とな

りました。

質問５ 給付金をどのように使用する予定ですか。

※給付金をまだ使用していない自治会への質問です。

「イベント開催費用」及び「集会所修繕（掲示板等）」などの回答が多く見られまし

た。

6.4％

93.6％

0% 20% 40% 60% 80% 100%

いいえ（n=7）

はい（n=102）

　問4　給付前に比べて給付後は自治会の活動が活性化したと思いますか。　

8.0％

12.0％

12.0％

20.0％

24.0％

24.0％

0% 20% 40%

公園整備、清掃（n=2）

光熱費・事務費（印刷費等）（n=3）

防災倉庫修繕（n=3）

集会所備品購入（パソコン・空調等）（n=5）

集会所修繕（掲示板等）（n=6）

イベント開催費用（n=6）

　　問5　給付金をどのように使用する予定ですか。　
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春市参発第３３３号

令和５年８月１０日

自治会（町会・地区・区）長 各位

市民参加推進課長

春日部市自治会活動支援給付金に関するアンケート調査について（依頼）

日頃より自治振興行政に格別のご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、市ではエネルギー・食料品価格等の物価高騰の影響を受ける各自治会

に対して、自治会活動の継続を支援し、地域コミュニティの活性化を図るた

め、令和５年８月２１日（月）に「春日部市自治会活動支援給付金」を支給い

たします。この給付金は、今回１回限りの臨時特別的な給付金となっておりま

す。

この度、本給付金の効果を検証し、次の施策へと繋げるため下記のとおりア

ンケート調査を実施させていただきたいと存じます。

ご多忙のところ恐縮ですが、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

記

１ 添付書類

（１） アンケート調査票

（２） 返信用封筒

２ 提出期限

令和５年１２月２２日（金）までに返信用封筒にてご返送をお願いいた

します。

※下記 Fax またはアンケート調査票を電子化の上 Mail でも提出可能です。

３ その他

・アンケート結果は、「春日部市自治会連合会会報第２８号」（令和６

年４月発行予定）に掲載予定です。

担当 市民参加・国際担当 山本・坂東

T e l ０４８－７３６－１１１１（内線２８７５）

F a x ０４８－７３４－５５１６

Mail sanka@city.kasukabe.lg.jp

mailto:Mailsanka@city.kasukabe.lg.jp
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No.

春日部市自治会活動支援給付金

アンケート調査票

１ 自治会名、代表者、アンケートを記入された方をご記入願います。

【給付金を使用済みの場合】

２ 給付金をどのように使用しましたか。（金額は概算で結構です。）

（記入例）

・光熱費に充当した。（〇〇〇〇〇円）

・夏まつりの運営費として使用した。（○○○○○円）

・空気清浄機を購入し、集会所へ設置した。（〇〇〇〇〇円）

３ 給付金を使用した結果、どのような効果がありましたか。

（記入例）

・給付金により、中止となっていた祭りやイベントを再開することができた。

・専用タブレットにより、定例会をオンラインで開催することができた。

【裏面もご記入ください】

自治会名 代表者名

アンケート記入者

※上記代表者と異なる場合のみ
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４ 給付金の満足度はいかがでしたか。

いずれかに✔し、その理由をご記入願います。

□とても満足 □やや満足 □やや不満 □とても不満

５ 給付前に比べて給付後は自治会の活動が活性化したと思いますか。

いずれかに✔してください。

□はい □いいえ

【給付金をまだ使用していない場合】

※なお、当該給付金は国の交付金を活用したものとなるため、給付金をまだ使用して

いない場合は、令和６年３月３１日までに活用をお願いします。

６ 給付金どのように使用する予定ですか。（金額は概算で結構です。）

例：集会所に掲示板を設置する予定。（〇〇〇〇〇円程度）

アンケートは以上です。ご協力ありがとうございました。

お手数ですが同封の返信用封筒に入れて返送をお願いいたします。

提出期限：令和５年１２月２２日（金）

（Fax または電子化の上 Mail でも提出可能です。）

【理由】


